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Zitat von putzi 

Köln und der HSV stimmen dem nicht zu.

Für manche Spieler spielt aber schon auch die Ligenzugehörigkeit eine Rolle.

In den Jahren wo Paderborn und Darmstadt in Liga 1 war das zu beobachten.

Da sind damals einige Spieler wegen der Liga hingewechselt, obwohl z.B. bei uns
wahrscheinlich in Liga 2 höhere Gehälter bezahlt wurden.
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